



## APPEL DE MISES EN CANDIDATURE POUR LES PRIX NATIONAUX DE L'ACCS

- Œuvre de toute une carrière – 3 catégories : prestataire de soins directs; leader; membre d'un conseil d'administration
- Chefs de file nationaux de demain
- Programme d'exception

**Veillez présenter un document de 2 à 5 pages pour chaque personne ou programme mis en candidature. Il est important de s'assurer que chaque dossier contient les renseignements exigés, soit ceux qui sont indiqués ci-dessous.**

**IMPORTANT** : Les candidatures les plus solides renferment des informations claires concernant la façon dont le candidat satisfait à chacun des critères du prix, donnent des exemples précis et contiennent des témoignages ou des citations de personnes qui peuvent fournir directement des renseignements sur l'influence ou l'impact de la personne ou du programme mis en candidature.

Un comité de sélection, dont les membres seront nommés par le conseil de direction de l'ACCS, déterminera les lauréats.

### Date limite de la présentation des candidatures : 29 février 2024

**REMARQUE : La candidature des lauréats antérieurs des Prix nationaux de l'ACCS, des membres actuels du conseil de direction de l'ACCS ainsi que des employés de l'ACCS n'est pas admissible.**

#### RENSEIGNEMENTS EXIGÉS : PRIX ŒUVRE DE TOUTE UNE CARRIÈRE

- ✓ Le nom du candidat, son employeur, le titre de son poste et ses coordonnées
- ✓ La catégorie de la mise en candidature pour le prix Œuvre de toute une carrière : en l'honneur d'un prestataire de soins directs; en l'honneur d'un leader; en l'honneur d'un membre de conseil d'administration
- ✓ Le nom et les coordonnées de la personne ayant présenté la candidature
- ✓ Un résumé des années d'expérience et du type d'expérience du candidat au sein de son organisation actuelle et du ministère catholique de la santé
- ✓ Une description de la façon dont le candidat répond aux critères suivants :
  - Le candidat a agi à titre de mentor pour un nombre considérable d'autres personnes dans le milieu catholique de la santé et a su servir de source d'inspiration pour ces personnes
  - Ses réalisations ont contribué à renforcer le ministère catholique de la santé
  - Le candidat est reconnu comme un leader respecté dans le milieu catholique de la santé, ainsi que dans sa collectivité et possiblement ailleurs
  - Le candidat fait preuve d'un engagement envers le ministère en faisant ce qui suit :
    - Promouvoir et défendre la dignité humaine
    - S'occuper des gens dans leur intégralité
    - Prendre soin des personnes marginalisées et vulnérables
    - Promouvoir le bien commun
    - Agir au nom de la justice
    - Gérer judicieusement les ressources
    - Agir conformément aux enseignements sociaux du catholicisme



**LES CANDIDATURES DOIVENT ÊTRE PRÉSENTÉES AU PLUS TARD LE 29 FÉVRIER À :**

John Ruetz, président-directeur général | [john.ruetz@chac.ca](mailto:john.ruetz@chac.ca)

Alliance catholique canadienne de la santé | [www.chac.ca](http://www.chac.ca)



## RENSEIGNEMENTS EXIGÉS : PRIX CHEFS DE FILE NATIONAUX DE DEMAIN

- ✓ Le nom du candidat, son employeur, le titre de son poste et ses coordonnées
- ✓ Un résumé des années d'expérience et du type d'expérience du candidat au sein de son organisation actuelle et du ministère catholique de la santé
- ✓ Le nom et les coordonnées de la personne ayant présenté la candidature
- ✓ Une description de la façon dont le candidat répond aux critères suivants :
  - Le candidat fournit un leadership exceptionnel au sein de son organisation
  - Le candidat est susceptible d'occuper des postes de direction au sein du milieu catholique de la santé qui sont assortis de responsabilités supplémentaires ou plus générales
  - Une confirmation que le candidat est en milieu de carrière, qu'il a travaillé pendant au moins cinq ans avec une organisation de santé ayant une identité catholique, et qu'il devrait progresser sur le plan professionnel au cours des 10 prochaines années
  - Le candidat pourrait agir plus tard à titre de dirigeant sur la scène nationale
  - Ses réalisations particulières ont contribué à renforcer le ministère catholique de la santé
  - Le candidat fait preuve d'un engagement envers le ministère en faisant ce qui suit :
    - Promouvoir et défendre la dignité humaine
    - S'occuper des gens dans leur intégralité
    - Prendre soin des personnes marginalisées et vulnérables
    - Promouvoir le bien commun
    - Agir au nom de la justice
    - Gérer judicieusement les ressources
    - Agir conformément aux enseignements sociaux du catholicisme



**LES CANDIDATURES DOIVENT ÊTRE PRÉSENTÉES AU PLUS TARD LE 29 FÉVRIER À :**

John Ruetz, président-directeur général | [john.ruetz@chac.ca](mailto:john.ruetz@chac.ca)  
Alliance catholique canadienne de la santé | [www.chac.ca](http://www.chac.ca)



## RENSEIGNEMENTS EXIGÉS : PRIX PROGRAMME D'EXCEPTION

- ✓ Le nom du programme et le nom de l'organisation chargée de la gouvernance du programme
- ✓ De l'information concernant la date de la création du programme et les services offerts
- ✓ La personne-ressource du programme mis en candidature et ses coordonnées
- ✓ Le nom et les coordonnées de la personne ayant présenté la candidature
- ✓ Une description de la façon dont le programme mis en candidature répond aux critères suivants :
  - Le programme fait preuve d'innovation et de leadership en fournissant un service aux personnes vulnérables et marginalisées, conformément à l'esprit du ministère de guérison de Jésus
  - Le programme est reconnu pour son caractère novateur
  - Le programme fait preuve d'un engagement envers le ministère en faisant ce qui suit :
    - Promouvoir et défendre la dignité humaine
    - S'occuper des gens dans leur intégralité
    - Prendre soin des personnes marginalisées et vulnérables
    - Promouvoir le bien commun
    - Agir au nom de la justice
    - Gérer judicieusement les ressources
    - Agir conformément aux enseignements sociaux du catholicisme
  - Le programme représente un témoignage prophétique du ministère :
    - En incarnant la mission catholique de la santé de l'organisation
    - En démontrant l'importance de la spiritualité et l'importance de fonder les services offerts par l'organisation sur les valeurs évangéliques
    - En établissant un partenariat et en collaborant avec d'autres organisations de la collectivité locale
    - En étendant ses activités au-delà de l'institution et des modes traditionnels de prestation de services



**LES CANDIDATURES DOIVENT ÊTRE PRÉSENTÉES AU PLUS TARD LE 29 FÉVRIER À :**

John Ruetz, président-directeur général | [john.ruetz@chac.ca](mailto:john.ruetz@chac.ca)  
Alliance catholique canadienne de la santé | [www.chac.ca](http://www.chac.ca)